

21. Februar 2024

Noch mehr Glasfaser-Direktanschlüsse für die Verwaltungsgemeinschaft Mellingen

Lichtfest für sechs Gemeinden der Verwaltungsgemeinschaft Mellingen gefeiert – neue Glasfaserdirektanschlüsse werden im VG-Gebiet zugeschaltet

Mellingen. (21.2.24) Mit einem symbolischen Lichtfest ist heute in Mellingen (Lkr. Weimarer Land) für sechs Gemeinden der Verwaltungsgemeinschaft Mellingen der Glasfaserausbau erfolgreich abgeschlossen worden. Die Thüringer Netkom GmbH aus Erfurt hatte in der Region seit Ende Mitte 2020 ein modernes Glasfasernetz aufgebaut – das kommunale Unternehmen war mit dem Infrastrukturprojekt nach umfangreicher Ausschreibung beauftragt worden. Insgesamt 3,481 Mio. Euro Fördermittel sind seitdem in den Netzausbau investiert worden – u.a. über 70 Kilometer Glasfaserkabel wurden neu verlegt. Dafür war auf einer Strecke von 31 Kilometern klassischer Tiefbau mit Erdarbeiten und Grabenschachtungen erforderlich. Für die restlichen Strecken konnten bereits verlegte Leerrohre der TEN Thüringer Energienetze genutzt werden.

Glasfaser bis zum Endkunden

Rund 270 Haushalte, fast 50 Unternehmen und Betriebe sowie fünf Schulen erhalten jetzt Zugang zu leistungsfähiger Breitbandkommunikation auf Glasfaserbasis. Der Glasfaserausbau fokussiert sich dabei auf die VG-Gemeinden Oettern, Döbritschen, Umpferstedt, Mellingen, Magdala und Großschwabhausen. Alle neuen Anschlüsse werden von der Thüringer Netkom als Glasfaserverbindungen direkt in die Gebäude und Wohnungen gelegt. Damit sind

c.o.

TEAG Thüringer Energie AG
Hauptverwaltung
Kommunikation/Presse
Schwerborner Straße 30
99087 Erfurt
www.teag.de

Rückfragen bitte an:

Martin Schreiber
T 0361-652-24 69
F 0361-652-34 79

presse@teag.de

für alle Kunden - auch in privaten Haushalten - Bandbreiten bis 1 Gigabit/s sicher verfügbar.

„Die weißen Flecken in der Breitbandversorgung mit Glasfaserausbau im Weimarer Land werden mit diesem Projektabschluss und dem feierlichen Lichtfest in der VG Mellingen immer kleiner“, so Hendrik Westendorff, Geschäftsführer der Thüringer Netkom GmbH. „Wir sind in der VG Mellingen zudem kein unbeschriebenes Blatt. Bereits 2011 hat die Netkom beispielsweise Umpferstedt im Zuge des 100-Ort-DSL-Programms erschlossen. Zudem läuft in der VG noch ein eigenwirtschaftliches Glasfaserausbauprogramm für 15 weitere Gemeinden.“

Hintergrund Thüringer Netkom:

Die Thüringer Netkom GmbH ist der Telekommunikationsdienstleister der TEAG Thüringer Energie AG. Das inzwischen in Erfurt ansässige Unternehmen verfügt über ein hochmodernes Glasfasernetz von über 6.600 Kilometern Länge mit mehr als 200.000 Faserkilometern. Damit betreibt die Thüringer Netkom nach der Deutschen Telekom das zweitgrößte Festnetz in Thüringen. Genutzt wird dieses leistungsfähige Netz nicht nur zur Überwachung und Steuerung des Thüringer Strom- und Erdgasnetzes, sondern auch zur schnellen Datenübertragung – etwa für große Internet-Anbieter oder auch Thüringer Universitäten und Wirtschaftsunternehmen. Zudem ist das Unternehmen verstärkt im Privat- und Endkundenbereich aktiv, und bietet dort Breitbandanschlüsse mit bis zu einem Gigabit pro Sekunde an.